



Municipalidad de Idiazábal

Sarmiento N° 495 – Idiazábal (CP 2557) Provincia de Córdoba

Tel.: 03537-496001 / Whatsapp: 3537589220

e-mail: privada@idiazabal.com.ar administracion@idiazabal.com.ar

Informe de Gestión 2024

Querido Vecino:

Llagando el final de año es tiempo de rendir cuentas. Comenzamos el 2024 sabiendo de las dificultades que iban a sobrevenir y nos preparamos para afrontar la crisis con el firme objetivo de no resentir los ejes estratégicos de la Gestión Municipal: Educación, Salud, Seguridad e infraestructura básica. El nuevo Gobierno Nacional implemento medidas de shock con fuerte devaluación, ajuste del gasto público y envió de fondos a las Provincias y Municipios. Estas medidas obviamente impactaron en nuestros ingresos y por ello nos tuvimos que adaptar rápidamente a esta nueva realidad.

Con mucho esfuerzo en mejorar la eficiencia en el uso de los recursos, orden y con compromiso por parte de los contribuyentes que pagan sus tasas municipales pudimos sortear las mayorías de las dificultades pudiendo atender a todas las demandas primarias cumpliendo con las metas establecidas

Ambiente y Desarrollo Sostenible:

REUSO DE AGUA - SOMBRA - ESPACIOS VERDES BELLOS Y SALUDABLES - REDUCCION DE GASES DE EFECTO INVERNADERO - MENOR CONSUMO DE ENERGIA - ALIANZAS CON EL SECTOR PRIVADO.

El cuidado del ambiente y el desarrollo sostenible es una de las prioridades de nuestra gestión. Sabemos que el cambio climático es producto del accionar irresponsable del hombre para con el planeta y está produciendo alteraciones que ya comenzaron a generar consecuencias en el mundo y en nuestro pueblo. Inundaciones, sequías, tormentas violentas, cambios bruscos de temperaturas. Por ellos este año finalizamos y presentamos nuestro Plan de Acción Climática local que además es acompañado por dos empresas locales que se han sumado a estas acciones positivas. Recientemente la Cooperativa Eléctrica de Idiazábal comenzó también a medir su huella de carbono.

Este año pusimos en marcha el Biofiltro que funciona con lombrices californianas. Este sistema es el primero en el país que se utiliza para captar, filtra y recuperar líquidos cloacales. El agua filtrada la utilizamos para riego de calles y arbolado urbano.

Ya estamos viendo los beneficios del trabajo que se hizo en forestación de espacios públicos, poda de formación y ampliación del arbolado urbano. Esos beneficios son más espacios con sombra, baja de temperatura en los espacios, migración a la localidad de fauna que se resguardan en corredores biológicos.

Avanzamos con el reemplazo de luminarias tradicionales por equipos con tecnología led.

Una buena parte de la sociedad ya es aliada en lo que respecta a separación de residuos como el plástico, el papel y cartón. Ya comenzamos a trabajar con las dos gomerías de la localidad en la disposición final de neumáticos, seguimos chipeando restos de poda y comportando materia orgánica.

Con estas acciones hemos posicionado a nuestro pueblo como un referente ambiental en la región.

Seguridad:

PREVENCION - ACOMPAÑAMIENTO - TRABAJO EN EQUIPO CON OTRAS FUERZAS

El aumento de la pobreza y la marginalidad sumado a otros flagelos sociales sin dudas aumenta el riesgo de tener problemáticas con la inseguridad aun en pueblo como el nuestro. Este año el Gobernador Martín Llaroya nos convocó a ser parte de la red de Guardias Urbanas Locales. Idiazábal fue de las primeras localidades en suscribir el convenio y comenzar con las capacitaciones de 2 agentes que realizaron el curso de Guardia Urbana en la Universidad de Villa María. Pudimos Gestionar ante el Ministerio de Seguridad una Camioneta 0 km para mejorar la prestación de la Policía Local, mantenemos actualizado y en funcionamiento nuestro sistema de monitoreo. Junto a la Policía trabajamos en forma conjunta en operativos preventivos en horarios críticos patrullando la localidad y realizando paradas en puntos estratégicos. Nosotros nos ocupamos con compromiso y responsabilidad del rol que nos corresponde, asistiendo a las fuerzas de seguridad y proporcionándoles las herramientas necesarias. El próximo año vamos a implementar un novedoso sistema llamado Ojos en Alerta. Es un sistema que da participación a la comunidad organizada en poder alertar sobre hechos o situaciones que pongan en riesgo a la seguridad de la población.





Municipalidad de Idiazábal

Sarmiento N° 495 – Idiazábal (CP 2557) Provincia de Córdoba

Tel.: 03537-496001 / Whatsapp: 3537589220

e-mail: privada@idiazabal.com.ar administracion@idiazabal.com.ar

Salud:

PROMOSION DE LA SALUD - PREVENCION - DETECCION PRECOS - MEJOR INFRAESTRUCTURA

Venimos aumentando en forma sostenida la cantidad de prestaciones que realizamos desde nuestro centro de salud en los últimos dos años en forma progresiva vemos como cada vez más pacientes usan nuestro servicio de salud.

Avanzamos en forma sostenida con programas de promoción de la atención primaria de la Salud como es el caso de los controles ginecológicos anuales, controles de embarazos, control de diabetes e hipertensión. Este año nuestro sistema de salud ha tenido que sortear la baja de envío de medicamentos y fondos por parte del Gobierno Central este déficit ha sido cubierto con fondos propios del Municipio sin resentir ningún servicio.

En los próximos días vamos a comenzar con la obra de ampliación del edificio del Centro de Salud Municipal. Una obra de más de 110 metros cuadrados que equipara al centro con sala showroom de enfermería para atención de emergencias, sala de diagnóstico por imagen y nuevo consultorio para la atención de especialistas.

Educación, Cultura y Deporte:

INCLUSION - DESARROLLO PERSONAL - APRENDIZAJE - SUPERACION - ALIANZAS.

Este año el Gobernador Martín Llaroya propuso la creación de las Mesas Locales de Coordinación, desde Idiazábal junto a las instituciones educativas, asociaciones civiles y empresas conformamos la mesa local para abordar ejes central como mejorar la presencialidad en sala de 3 en el Jardín de Infantes, mejorar la oralidad lectura y escritura en nivel primario y bajar la repitencia y deserción en nivel secundario.

Durante el año en curso sumamos más recursos destinados a la educación como la continuidad de la casa para estudiantes en Villa María, los viajes al profesorado en Justiniano Posse, el mantenimiento de edificios escolares, el financiamiento de viajes educativos y el acompañamiento a todas las instituciones educativas con recursos económicos y con el apoyo de nuestro gabinete psicopedagógico.

El punto Digital Idiazábal se ha transformado en un polo educativo donde niños, jóvenes y adultos se capacitan en manejo de tecnología, trámites, educación vial. Para el próximo año vamos a seguir invirtiendo en potenciar todos los programas de capacitación y mejorando la infraestructura tecnológica del Punto Digital

En cultura y deporte trabajamos con todas las instituciones financiando eventos, viáticos, traslados en combi y colectivo como también el pago a profesores y directores técnicos.

Para nosotros la educación es prioridad por ello no hemos abandonado ninguno de los programas planificados.

Obras:

MEJOR INFRAESTRUCUTRA BASICA - ACCESIBILIDAD - EQUIPAMIENTO URBANO - ACCESO A LA VIVIENDA.

Construimos un paseo entre la Iglesia y el hogar geriátrico que permite mejorar la accesibilidad en este sector a parte de embellecer el espacio. Comenzamos a realizar la nueva instalación eléctrica en la plaza Sarmiento. Avanzamos con un plan de bache y mejoramiento de vados y calles. Refaccionamos la garita que se encuentra en el acceso oeste y comenzamos con la construcción de una nueva garita en el acceso este.

Finalizamos la construcción de 4 departamentos para personas solas y estamos finalizando 5 viviendas del programa Viviendas Semillas de la Provincia. Adjudicamos 35 de los 40 lotes disponible.





Municipalidad de Idiazábal

Sarmiento N° 495 – Idiazábal (CP 2557) Provincia de Córdoba

Tel.: 03537-496001 / Whatsapp: 3537589220

e-mail: privada@idiazabal.com.ar administracion@idiazabal.com.ar

Equipamientos:

SERVICIOS EFICIENTES Y EFICACES

Para dar respuesta a todas las áreas de Gobierno invertimos en equipamientos como la compra de 2 tractorcitos para el corte de pasto, una combi Mercedes Benz para el traslado de pasajeros y una camioneta para el uso del personal del corralón Municipal. Adquirimos 60 luminarias nuevas con tecnología Led + sus respectivas columnas. Mantenemos en óptimas condiciones todo el equipamiento y maquinarias del Municipio.

Modernización del Estado:

TRANSPARENCIA - MENOR BUROCRACIA - COMODIDAD - OPERACIONES ONLINE

Este año dimos otro paso en la modernización del estado Municipal sumando nuevos medios de pago completamente online y mejoramos el acceso a la información pública publicitando en la Web del Municipio los actos de Gobierno como Ordenanzas, Decretos y Balances. Desde la página web www.idiazabal.gob.ar podrás acceder a las actuaciones del Concejo Deliberante, de Intendente y podrás descargar los balances mensuales.

Alianzas Estratégicas - Idiazábal 2030:

TRABAJO COOPERATIVO - PLANIFICACION A LARGO PLAZO - VINCULACION - ACCIONES COLECTIVAS

Nosotros entendemos que el crecimiento de nuestro pueblo depende del esfuerzo mancomunado entre todos los actores sociales. Por eso es que venimos trabajando el sector privado, con instituciones y asociaciones civiles con el fin de buscar un plan de acción para mejorar el ambiente, la infraestructura, la educación, la salud y el desarrollo de nuestro pueblo. Además del ámbito local estamos trabajando fuertemente con organismos externos como la Universidad de Villa María, la Universidad Provincial, la Red de Municipios Frente al Cambio Climático, la Comunidad Regional Unión el ente Municipios Enred además de una fuerte vinculación con el Gobierno de Córdoba que conduce el Gobernador Martín Llaroya. Estas acciones entre muchos objetivos pretenden abordar un plan estratégico que tiene por principal objetivo el desarrollo económico de Idiazábal para poder generar empleo privado que mejore la vida de nuestros habitantes y le brinde oportunidades sobretodo a los más jóvenes.

Quiero agradecer el acompañamiento del Concejo Deliberante, del Tribunal de Cuentas, del personal Municipal y especialmente el acompañamiento de las instituciones y pueblo de Idiazábal. Sin ello nunca podríamos haber alcanzado los objetivos propuestos.

Aprovecho la oportunidad para desearles felices fiestas y que el próximo año los encuentre colmados de buenos deseos y realización

Juan Pablo Vassia
INTENDENTE MUNICIPAL

